## Wichtelaktion im Seniorenhaus





Die diesjährige Wichtelaktion "Wichteln gegen Einsamkeit" im Seniorenhaus "Neue Caroline" war ein voller Erfolg. Viele Vereine, Bürgerinnen und Bürger sowie Kinder überbrachten in den vergangenen Wochen kleine und große Wichtelgeschenke. An Heiligabend wurden diese überreicht und sorgten für große Augen, Lächeln und Freudentränen. Eine Bewohnerin des Seniorenhauses dazu: "Das rührt mich sehr, dass an uns gedacht wird und "Fremde" sich solche Mühen machen – vielen lieben Dank!" An den folgenden Weihnachtstagen wurden noch einige der Geschenke an Senioren in der Nachbarschaft verteilt – selbstverständlich mit frohen Weihnachtswünschen.